



Bogotá, DC
15 de septiembre 2020
#LeReconozcoA

Hoy, 15 de septiembre, Día Internacional de la Democracia, desde Alcentro queremos realizar un homenaje que exalte el respeto por los derechos humanos y permita realizar una labor de reconciliación entre las distintas posturas de los ciudadanos, de actores políticos, periodistas, líderes gremiales y sindicales, etcétera. Tenemos la certeza de que de nada sirven las divisiones cuando el propósito es unirse para defender la vida.

Por lo anterior, invitamos a que, a partir de las 10:00 am y a través del **#LeReconozcoA** se exalten las buenas decisiones o acciones de aquellos que se considera tienen posturas u opiniones diferentes a las de nosotros.

Buscamos con este ejercicio tender puentes entre diferentes posturas políticas e ideológicas que los extremos se dialoguen, pues somos conscientes que solo a través del reconocimiento y de la reconciliación con el otro será posible la construcción de una verdadera democracia.

Los invitamos a visitar nuestras redes sociales donde estaremos replicando los tweets, stories o post de aquellas personas que utilicen el **#LeReconozcoA**.

Muchas gracias
AlCentro
www.alcentro.co



www.alcentro.co · Bogotá - Colombia

   @Alcentro_ ·  @Alcentro